



Dingolfing, 22. August 2018

Tag der offenen Tür am Kreisbauhof

Erweiterung und Sanierung abgeschlossen –
Landkreis investierte 4,4 Millionen Euro

Dingolfing-Landau. Ein Millionenprojekt - die Erweiterung und Sanierung des Kreisbauhofs an der Harburger Straße in Landau - wurde nach zweieinhalb Jahren Bauzeit fertiggestellt. Am Sonntag, 16. September, ist die Bevölkerung herzlich zu einem Tag der offenen Tür eingeladen.

Von 10 bis 16 Uhr erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Programm: Das Team des Kreisbauhofs stellt die verschiedenen Arbeitsbereiche vor, öffnet die Türen zu Werkstatt, Fahrzeughalle und Salzlagerhalle, informiert über die Ausbildungsmöglichkeiten am Kreisbauhof und über die geplanten Straßen- und Brückenbaumaßnahmen im Landkreis. Darüber hinaus gibt es Vorführungen mit der Motorsäge und ein buntes Kinderprogramm mit Hüpfburg, Spielmobil und Verkehrsschule. Die Bewirtung übernimmt das Bayerische Rote Kreuz: Es gibt Gulasch und Bratwürste, Getränke, Kaffee und Kuchen.

Nach der Erweiterung und Sanierung zählt der Kreisbauhof zu den modernsten in ganz Bayern. 4,4 Millionen Euro hat der Landkreis in die Maßnahme investiert. Auf dem 12.000 Quadratmeter großen Areal hat sich viel getan: Eine neue Salzlagerhalle mit einem Fassungsvermögen von 4.000 Tonnen wurde gebaut und die alte Salzlagerhalle sowie weitere Gebäude abgerissen. An ihrer Stelle steht nun ein moderner Werkstatt- und Garagentrakt, der Anfang dieses Jahres seiner Bestimmung übergeben wurde. Seit 2016 ist eine hochmoderne Sole-Anlage in Betrieb, in der die für den Winterdienst benötigte Sole erzeugt wird.

Während die Salzlagerhalle, das Werkstattgebäude und die zusätzliche Fahrzeughalle bereits 2017 in Betrieb genommen wurden, lief in diesem Jahr die Sanierung des bestehenden Gebäudes, in dem früher unter anderem die Werkstatt untergebracht war. Dort entstand ein großes Materiallager, in dem nun die unterschiedlichsten Ersatzteile und Werkzeuge ihren Platz finden. Außerdem bietet das Gebäude weitere Stellplätze für die Fahrzeuge. „Alles wurde auf den neuesten Stand gebracht“, erklärt Richard Wagner, der Leiter des Sachgebiets Tiefbau am Landratsamt, dem auch der Kreisbauhof unterstellt ist.

Nun ist der „neue Kreisbauhof“ fertig. Das Bauhof-Team freut sich auf zahlreiche Besucher beim Tag der offenen Tür. Der Kreisbauhof befindet sich in Landau an der Harburger Straße 26. Am nahe gelegenen Volksfestplatz sind ausreichend Parkplätze vorhanden.



Bild: Landratsamt

Kontakte für Journalisten:

Landratsamt Dingolfing-Landau
Obere Stadt 1
84130 Dingolfing

Johann Kerscher, Pressesprecher, Tel 08731/87-117, Mail johann.kerscher@landkreis-dingolfing-landau.de

Bettina Huber, Presse- u. Öffentlichkeitsarbeit, Tel 08731/87-534, Mail bettina.huber@landkreis-dingolfing-landau.de